

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0099997536 / 2984	Semester,	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Bhakti Rogojampi	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Alamat Sekolah	: Jl. Ki Hajar Dewantoro		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 75

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman . Cukup Baik dalam hal memahami tugas dan sifat gereja .	83	C	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/membuat kliping/membuat slogan/merumuskan doa) berkaitan dengan ajaran gereja tentang hati nurani . Cukup Baik dalam hal melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja.

2	Pendidikan Kewarganegaraan	95	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari . Baik dalam hal Menggali keberagaman ekonomi masyarakat.	95	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Melaksanakan tanggung jawab terkait keberagaman ekonomi masyarakat. ;"Sangat Baik dalam hal Melaksanakan tanggung jawab terkait keberagaman ekonomi masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	92	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi. . Baik dalam hal Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi. .	93	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi. Baik dalam hal Menyampaikan tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiks.
4	Matematika	91	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Baik dalam hal Menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran. Baik dalam hal Menjelaskan dan menentukan modus, median, dan mean dari data tunggal.	87	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah. Baik dalam hal Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	91	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya . Baik dalam hal Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari .	90	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Baik dalam hal Membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari . Baik dalam hal Membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	93	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. Baik dalam hal Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	92	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN. Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.
7	Seni Budaya dan Prakarya	93	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Memahami patung. Baik dalam hal Memahami penampilan tari kreasi daerah.	95	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Membuat patung. ;"Sangat Baik dalam hal Membuat reklame.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	88	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Baik dalam hal Memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi . Baik dalam hal Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) .	87	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Baik dalam hal Memaparkan perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi. Baik dalam hal Mempratikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) .
---	---	----	---	---	----	---	--

Muatan Lokal

9	B. JAWA	91	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat cangkriman.. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah.	96	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapukh Sangat Baik dalam hal Bermain tebakan dengan cangkriman. ;"Sangat Baik dalam hal Bermain tebakan dengan cangkriman.
---	---------	----	---	---	----	---	--

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

D. Saran - saran

Ananda Cintania belajar merupakan kunci keberhasilan, oleh sebab itu tingkatkan motivasi belajarmu untuk meraih cita - cita gemilang.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	145 cm	148 cm
2	Berat Badan	28 kg	30 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	
2	Penglihatan	
3	Kesehatan Gigi	
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	-	Hari
2	Ijin	-	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:

Lulus

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 15 Juli 2021

Guru Kelas,



Fida Elis Sofiana, S.Pd.

NIP. 1704/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah



Katarina Suprihatin, S.Pd

NIP 1535/ YK